
SUGGESTED USAGE: Adult Males – take 1 capsule three times daily. Please allow 4 weeks of 
consecutive use for optimal results. Consult a health care practitioner for use beyond 3 months. 
For adults suffering from cardiovascular disease, consult a health care practitioner for use beyond 
6 weeks. CAUTION: Do not take this product if you have had a heart attack/myocardial infarction, 
or are taking health products that affect blood coagulation. If you suffer from cardiovascular disease, 
consult your health care practitioner if your cardiovascular condition worsens. Consult a health care 
practitioner prior to use if you have high blood pressure, or are taking digoxin, blood thinners, anti-
depressant medication or medications for diabetes, cardiovascular diseases, high blood pressure, or 
seizures; have diabetes or a renal/kidney disease; are following a low protein diet; if you suffer from 
cardiovascular disease and are attempting an increase in physical activity; or if you are suffering from 
any psychological disorder and/or condition such as frequent anxiety or depression. Some people 
may experience insomnia, anxiety, headaches, or gastrointestinal discomfort [such as diarrhea], in 
which case, discontinue use. Hypersensitivity/allergy has been known to occur, if this is the case, 
discontinue use. EMPLOI SUGGÉRÉ : Hommes adultes – prendre 1 capsule trois fois par jour. Employer 
pendant 4 semaines consécutives pour des résultats optimums. Consulter un professionnel de la santé 
si l’on compte utiliser ce produit pendant plus de 3 mois. Les hommes qui souffrent d’une maladie 
cardiovasculaire doivent consulter un professionnel de la santé s’ils comptent utiliser ce produit 
pendant plus de 6 semaines. MISE EN GARDE : Non indiqué pour les personnes qui ont déjà subi 
une crise cardiaque/un infarctus du myocarde, ou  qui prennent des produits de santé ayant une 
incidence sur la coagulation sanguine. Toute personne qui souffre d’une maladie cardiovasculaire 
doit consulter un professionnel de la santé si les symptômes cardiovasculaires s’aggravent. Les 
personnes qui souffrent d’hypertension, ou celles qui prennent de la digoxine, des anticoagulants, 
des antidépresseurs ou un médicament servant à traiter un diabète, une maladie cardiovasculaire, 
une hypertension artérielle ou des convulsions, ou encore, qui souffrent de diabète ou d’une maladie 
du rein/foie, qui suivent un régime hypoprotéique, ou qui souffrent d’une maladie cardiovasculaire 
et essaient d’accroître leur niveau d’activité physique, ou enfin, qui sont atteintes d’un trouble 
psychologique comme une anxiété fréquente ou une dépression doivent consulter un professionnel de 
la santé avant de consommer ce produit. Certaines personnes pourraient souffrir d’insomnie, d’anxiété, 
de maux de tête ou de troubles gastrointestinaux [comme une diarrhée], auquel cas, cesser l’usage. 
Des symptômes d’hypersensibilité/allergie pourraient se manifester, auquel cas, cesser l’usage.

L-Arginine (L-Arginine hydrochloride)/L-arginine (chlorhydrate de l-arginine)
Maca (Lepidium meyenii 10:1 root extract/extrait de racine)
Korean Ginseng (Panax ginseng 4:1 root extract)(8% ginsenosides)
Ginseng coréen (extrait de racine de Panax ginseng 4:1)(8 % ginsénosides)
Tongkat ali (Eurycoma longifolia 20:1 root extract)
Tongkat ali (extrait de racine d'Eurycoma longifolia 20:1)
Tribulus (Tribulus terrestris 4:1 fruit extract)/(extrait de fruit de Tribulus terrestris 4:1)
Ginkgo biloba (50:1 leaf extract) (24% flavonoid glycosides) (6% terpene lactones)
Ginkgo biloba (extrait de feuille 50:1)(24 % flavo-glucosides) (6 % lactones terpéniques)
Choline (Choline bitartrate)/ Choline (bitartrate de choline)

200 mg
100 mg
100 mg

50 mg

50 mg
30 mg

10 mg

Performax is specially 
formulated to help enhance 
physical performance and 
improve peripheral circulation.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Vegetable capsule [cellulose, water], hypromellose and vegetable grade 
magnesium stearate. INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : capsule végétale [cellulose, eau], 
hypromellose et stéarate de magnésium [catégorie végétale].

This product does not contain dairy, egg, gluten, GMO, yeast, soy, wheat, colours, flavours, sweeteners, 
preservatives or chemical additives. This product is vegetarian and not tested on animals. Ce produit ne 
contient aucun produit laitier, oeuf, gluten, OGM, levure, soja, blé, colorant, saveur, édulcorant, agent de 
conservation ni additif chimique. Ce produit est végétarien et non testé sur les animaux.

Store in a cool, dry place. Do not use this product if the safety seal is broken or missing.  
Keep out of the reach of children. Garder dans un endroit frais et sec.  Ne pas utiliser ce produit si le 
témoin d’inviolabilité est brisé ou manquant. Tenir hors de la portée des enfants. 

DISTRIBUTED BY/DISTRIBUÉ PAR: femMED Canada, Inc., 
2850 Argentia Road, Unit #4, Mississauga, Ontario, L5N 8G4
Phone 905-813-7444 | Toll Free 1-866-799-8035 | Fax 905-286-1444 | femmed.ca 

manMED® is a registered trademark of /manMED® est une marque déposée de: femMED Canada, Inc. 
Made in Canada / Fait au Canada

MEDICINAL INGREDIENTS PER CAPSULE / INGRÉDIENTS MÉDICINAUX PAR CAPSULE

Performax est spécialement 
formulé pour aiderà rehausser la 
performance physique et améliorer 
la circulation périphérique.

60 Vegetable Capsules 60 capsules végétales
NPN 80042044 NPN 80042044

PERFORMAX PERFORMAX

Enhances physical performance Accroît les performances physiques


